

## COMPETICIONES

# Trump anula el acuerdo de la MLB y la Federación Cubana de Béisbol para acabar con el tráfico de ‘peloteros’

La Administración norteamericana ha rechazado el convenio alegando que la federación pertenece al Gobierno cubano y viola la ley comercial de Estados Unidos.

Palco23  
9 abr 2019 - 16:48

La Administración norteamericana ha rechazado el convenio alegando que la federación

Donald Trump ha tumbado el histórico acuerdo firmado entre la MLB y la Federación Cubana de Béisbol (FCB). La Casa Blanca ha alegado que “pagar a esta federación es equivalente a financiar al Gobierno cubano” y viola la ley comercial de Estados Unidos.

Así se lo ha hecho saber la Administración Trump a la MLB en una carta que llega después de que la federación cubana anunciara que el primer grupo de jugadores ya estaba listo para firmar sus primeros contratos en la liga. Esta misiva ha sido publicada por *Espn*, que también afirma que la competición pidió reunirse con funcionarios gubernamentales y no obtuvo respuesta.

La negociación entre MLB y federación buscaba acabar con el tráfico de *peloteros* cubanos, quienes deben desertar de su país para poder firmar un contrato con la competición norteamericana de béisbol. El acuerdo estipulaba que los atletas debían superar los veinticinco años de edad y tener una experiencia mínima de seis años en este deporte.

Robert D. Manfred, miembro de la comisión de la MLB, ha declarado que “durante años, las grandes ligas de béisbol han estado buscando poner fin a la trata de jugadores de béisbol de Cuba por parte de organizaciones criminales, al crear una alternativa segura y legal para que firmen con clubes de las grandes ligas”.